大當中通信,社会,才化

東根市立大富中学校だより

第 4 号

令和元年9月10日

地域に貢献する人材を育成する

校長 寒河江 正人



今年度、本校の教育目標は、「世の中のために主体的に貢献しようとする人材の育成」を掲げております。

さらには、本校の教育活動を通して、育成したい生徒像として、「多様な集団のなかで、 主体的・協働的に学び、課題を解決できる生徒」と掲げております。

本校校舎の南面に、その横看板を設置いたしましたので、お越しの際にはご覧ください。

さて、子どもたちは、学校・学年・学級という集団に所属しています。また、生徒会の 委員会活動や部活動・校外の活動等にも所属しています。さらに、生活している1区から 6区の校外班活動にも所属しています。そして言うまでもなく保護者のみなさまの下では 家族の一員として所属しております。

すなわち、一人ひとりが、実に多様な集団の中で、日々社会生活を営んでいるのです。 そうしますと必ず、一人残らず、絶えず、様々な解決すべき諸課題に直面しております。 一人で簡単に解決できる課題。少し工夫が必要だったり時間がかかる課題。複数の仲間と 相談したり力を合わせた方がうまく解決できる課題。課題の種類も難易度も多種多様です。 それは、いつも思いどおりに解決できるとは限りません。失敗したり、壁に突き当たっ たり、常に山あり谷ありで、人生は思いどおりにならないことの方が多いことを知ります。 子どもたちの中学校生活は、毎日がこの「試行錯誤の練習」の繰り返しなのであります。

その「練習」の一例として、本校では、主体的に地域に貢献する人材を育成するために「ボランティア活動」を推進しています。その中から3つの取り組みをご紹介しましょう。まず、そのシンボルが学校前「100m花壇」です。花は、見る人の心を和ませます。サルビア、ベコニア、マリーゴールド。今年度は、キバナコスモスの花も咲かせました。苗を植え、水をかけ、花の生長を見守る。喜んでくれる人の姿を思い、手入れに精を出す。これは、中学生にもできる大切な「地域貢献活動」の一つであると考えております。

また、夏休みには、校外班ごとに「分館公民館などの清掃活動」をしたり、有志による「『大富ふれあい広場』のお手伝いボランティア」をして、地域の行事に貢献しております。

さらに、登下校で行き来する通学路沿いのゴミを拾う「クリーン作戦」は大富地区全域を5月末に続いて9月末にも実施させていただきます。みなさまもご承知のとおり、大富地区は山形空港と東根インターチェンジを抱え、山形県・東根市に来訪する多くのお客様が最初に目にする場所ですので、環境美化も大切な「地域貢献活動」と考えております。

子どもたちが、いずれ世の中に出てゆくときに、時には自分ひとりで、また時には仲間と知恵を出し合い、協力しあって課題を解決できる、自分が世の中のだれかのために役に立つ、そういうことに喜びを感じる人材を育てたいと本校では考えているのであります。

県中総体の結果

【卓球】女子団体 ベスト8

応援ありがとうございました!

【陸上競技】

☆2年女子100m 竹田彩花 3位 東北大会出場
☆女子200m 竹田彩花 3位 東北大会出場
☆男子走高跳 押切柚貴 4位 東北大会出場
☆女子4×100mリレー 5位
(志藤みさき・垂石七美・折原佑奈・竹田彩花)

【体操】☆女子個人総合 8位 星川華乃



東北中総体の結果

【陸上競技】(於:福島県 とうほう・みんなのスタジアム)

☆2年女子100m 竹田彩花 5位 入賞

おめでとうございます!

聯場旗懸学習(2年)

7月9日(火)~11日(木)に 2年生が職場体験学習を行いました。生徒たちは、どの職場でも真剣に取り組み「職業観」「働くことの意義」を学ぶことができました。事業所の方には、お忙しい中ご協力いただきありがとうございました。





〈職場体験を終えて一生徒の感想〉

- お客さんから「頑張ってるね」と声をかけられ、勇気を もらえました。
- 仕事は、好き嫌いだけで、やるやらないを決めるものではないと思いました。
- ・子供たちと遊ぶ時、同じ気持ちになって遊ぶのが大変だと思いました。

第73回 創立記念 大連動会 8月31日(吐)





運動会スローガン 「切磋琢磨」 己を信じ 仲間を信じ 相手を称え 高め合おう! (3年 土赤百音)



施援賞:紅軍

看板賞: 白軍

生徒の主体性を大切にしながら、暑さやケガを防ぐ安全安心を考慮した運動会へと見直しました。生徒は、新しい形の運動会にもしっかりとした準備で臨み、当日は、紅軍・白軍共に正々堂々と戦い抜き、最後は笑顔で終えることができました。勝敗よりも、各軍のまとまりのある動きやあらゆる場面での生徒の活躍に拍手を送りたいと思います。

当日、たくさんのご来賓や保護者、地域の皆様にもご声援をいただき大変ありがとうございました。

お知らせ!

芸術鑑賞教室「新潮劇院」の皆さんに よる「京劇」〜「孫悟空 天界で大暴 れ」の本公演が

9/27(金) 13:40~15:00 体育館で行われます。地区の方はどなたでも鑑賞できますので、ぜひお越しください。

第2回クリーン作戦 9/27(金) 15:00~ 生徒会の活動として、地区班ごと各 地区内のゴミ拾いをします。



<今後の行事予定>

9月11日(水)京劇(ワークショップ)

13日(金)バイキング給食(3年生)

14日(土)北村山PTA研修大会

18日(水)地区新人総体壮行式

21日(土)・22日(日)北村山中新人総体

24 日 (火)・25 日 (水) 振替休業日

26日(木)学校保健委員会

27日(金)京劇(本公演) クリーン作戦

30日(月)職員会議

10月1日(火)衣替え

3日(木) 1年仙台研修 2年芋煮会

4日(金) 3年芋煮会 専門委員会

5日(土)資源回収

9日(水)1年芋煮会

10日(木)大富中学校説明会(小6参加)

17日 (木) 中間テスト

24日(木)生徒会一次選挙

25日(金)専門委員会

全戸配付

大富中学校

資源回収のお知らせとお願い

東根市立大富中学校 校 長 赛河江

校 PTA会長

初秋の候、皆様には益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。また、日頃より本校教育活動に対し、ご理解とご協力を賜り、厚く御礼

さて、本年度も資源リサイクルの大切さを考える機会と、勤労体験 を兼ね、生徒活動の資金を得るため資源回収を下記の通り実施いたし ます。皆様のご協力をいただけますよう、よろしくお願いいたします。

뺩

午前6時~8時 0月5日(土)

- 道路沿いや玄関先に6時まで出してください
- ・小雨の時も実施します。その際、紙類は濡れな いよう軒先にビニールなどで覆ってください。

大雨の時は中止になります。

青パトの広報車で地区内を

回り、お知らせします。

2. 回収するもの

(1) 新聞紙・雑誌・ダンボール

または専用の紙袋に入れてください。 **バニールひもでかたく縛ったもの。**

(2) バーラ樹

ジャイアント瓶・スタイニー瓶も可です キリンとそれ以外に分けてください。

(3) | 中土間

茶色、緑色の瓶を回収します。

黒色・透明の瓶、油が入っていた瓶は回収でき ません。ふたは必ず取ってください。

(4) アルミ缶

アルミ缶のみの回収になります。 右のマークがついています。



(5) ペットボトルのキャップ

ペットボトルのキャップも集めています

回収できないもの

布 衣類 寝具(布団·マットレス·枕)など

問い合わせは大富中(1647-0409)の禁昌浩までお願いします *